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Подрядная организация выполнила 
работы качественно и в полном объёме. 
У строителей был налажен диалог с жи-
телями. Они конструктивно относились к 
предложениям и замечаниям со сторо-
ны собственников жилья. 

На стенде, размещённом в холле, 
были представлены фотографии зда-
ния до и после капитального ремонта. 
По признанию участников обществен-
ной приёмки, сложно представить, 
что это один и тот же дом. Строители 
 привели в порядок фасад, заменили ин-
женерные сети, провели ремонт мест 
общего пользования, а также укомплек-
товали их новой сантехникой и газовыми 
плитами.

- Теперь жителей беспокоит вопрос 
обеспечения сохранности их общего 
имущества. Сохранять, поддерживать 
и обслуживать его предстоит совместно 
со своей управляющей компанией, - кон-
статировал Артём Зотов.

Напомним, что работы по капиталь-
ному ремонту бывших общежитий вы-
полняются по инициативе губернатора 
Вячеслава Гладкова.

В помещении библиотеки-филиала 
№ 16 собрались члены советов ветера-
нов четвёртого и девятого территориаль-
ных округов. Почётными гостями встречи 
стали жительницы блокадного Ленингра-
да - Зинаида Караева и Татьяна Чич-
канёва. С приветственным словом к ним 
обратилась депутат городского Совета 
Лилия Рыжкова. Почётным гостям вру-
чили цветы и памятные подарки. Зинаида 
Михайловна и Татьяна Васильевна поде-
лились воспоминаниями о своём тяжёлом 
блокадном детстве. Сотрудники библио-

теки рассказали об обороне Ленинграда и 
героизме его жителей. К знаменательной 
дате были подготовлены видеопрезента-
ция и книжная выставка «Блокадной па-

мяти страницы». В завершение встречи 
присутствующие почтили минутой молча-
ния память погибших ленинградцев.

Депутат городского Совета Владислав 
Караханов вместе с представителями ве-
теранской организации, УК и актива дома 
навестил блокадницу Тамару Моралеву, 
которая сейчас проживает на территории 
двенадцатого округа. Тамару Сергеевну 
поздравили с памятной датой, вручили 
почётный знак «В честь 80-летия полного 
освобождения Ленинграда от фашистской 
блокады» и пожелали ей долгих лет жизни.

В штабе общественной поддержки 
партии «Единая Россия» для студентов - 
участников молодёжных движений про-
шла викторина, посвящённая героической 
обороне Ленинграда. Председатель Бел-
городского городского Совета Вадим Рад-
ченко рассказал, что сейчас в областном 
центре живут пятнадцать блокадников.

- Память о Великой Отечественной вой-
не должна быть живой и вечной. Важно 
чтить и помнить героев и жертв, которые 
отдали свои жизни за свободу и независи-
мость нашей страны, - подчеркнул он.

ФОТО СО СТРАНИЦ ДЕПУТАТОВ «ВКОНТАКТЕ»

Депутат горсовета по единому изби-
рательному округу Вадим Тарасенко 
вместе с соратниками передал участни-
кам СВО пиломатериалы и тридцать ли-
стов OSB для оборудования блиндажей 
и укрытий. Зима в разгаре, и на позициях 
очень холодно.

Депутат горсовета по десятому одно-
мандатному избирательному округу Ев-
гений Михайлюков вместе с волонтё-
рами-молодогвардейцами побывал за 
ленточкой и передал защитникам Отече-

ства очередную партию гуманитарной по-
мощи.

- Ребята рады нас видеть. Они пока-
зали, как у них сейчас идёт жизнь. Наша 
страна процветает благодаря общей 
силе и сплочённости. Вместе мы можем 
преодолеть любые трудности и одержать 
победу. Но для этого нам необходимо 
поддерживать наших военных и оставать-
ся рядом с ними на этом важном пути, - 
отметил Евгений Михайлюков.

ФОТО СО СТРАНИЦЫ ЕВГЕНИЯ МИХАЙЛЮКОВА 
«ВКОНТАКТЕ»

Наибольшее ко-
личество вопросов 
посетителей каса-
лись низкого каче-
ства жилищно-ком-
мунальных услуг, 
которые оказывают 
управляющие ком-
пании.

Например, вла-
делец квартиры в 
многоэтажке на ул. 
Молодёжной, 16б 
на протяжении не-
скольких лет не 
может получить за-
ключение о причи-
не намокания стен 
жилого помещения 
в осенне-зимний 
период. Посетитель отметил, что ра-
нее многоквартирный дом обслуживала 
управляющая компания «Сантехподряд-
чик», а теперь его эксплуатацией зани-
мается управляющая организация «Со-
временный дом».

Собственник жилья, регулярно стал-
киваясь с проблемой, застраховал квар-
тиру. Однако для получения выплаты не-
обходимо не только установить размер 
ущерба, но также причину течи. Компе-
тентного письменного ответа для полу-
чения страховки в настоящее время не 
получено.

Вадим Радченко пообещал привлечь 
к решению проблемы независимых экс-

пертов, а также встретиться с директо-
ром управляющей компании, к которому 
у жителей первого округа накопилось не-
мало вопросов. 

- Эффективное решение обязательно 
найдётся. Люди зачастую на эмоциях не 
могут найти выход из сложной ситуации. 
В общественной приёмной и в избира-
тельных округах депутаты городского Со-
вета всегда готовы проконсультировать 
и оказать белгородцам действенную по-
мощь. Напомню, что узнать график при-
ёмов граждан можно на официальном 
сайте sovetdep31.beladm.ru, - рассказал 
председатель Белгородского городского 
Совета Вадим Радченко.

Памяти павших будем достойны  ■ Дата

 ► Патриотические 
мероприятия, 
посвящённые 
восьмидесятой годовщине 
полного освобождения 
Ленинграда от фашистской 
блокады, прошли в ряде 
избирательных округов 
Белгорода.

Год новый, 
а проблемы старые

 ■ Актуально

 ► Председатель Белгородского городского Совета Вадим 
Радченко провёл на прошедшей неделе приём граждан.

Положительная 
оценка труду 
строителей

 ■ Контроль

 ► Депутат Белгородского 
городского Совета 
Артём Зотов  
принял участие 
в общественной 
приёмке капитального 
ремонта дома 
на пр-те Б. Хмельницкого, 
133, который ранее 
имел статус общежития.

Надёжный тыл - 
опора фронту

 ■ Волонтёрство

 ► Народные избранники продолжают оказывать 
материальную помощь бойцам специальной военной 
операции.
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